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AL SINDACO 
AL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 
ALL’ASSESSORE DI COMPETENZA  

 
INTERROGAZIONE su VIABILITA’ IN ZONA DUE PONTI 
 
Stante che recentemente con l’apertura della nuova via di comunicazione tra 
via C. Israelitico e A.Moro l’amministrazione ha ritenuto di chiudere al traffico 
dei non residenti l’attraversamento di via C.Israelitico 
 
Considerato che la parallela via Grandi, che presenta gli stessi problemi di 
ridotta ampiezza della sede stradale e di non avere le caratteristiche di strada 
di attraversamento ma di servizio alla residenza circostante, invece è stata 
mantenuta a senso unico di circolazione in entrata da via Alghisi 
 

Veriificato che chi si trova nel quartiere 2 Ponti per immettersi su via Alghisi 
può solo utilizzare la nuova strada che immette su A.Moro oppure gravare 
ancora su via 2 Ponti con l’immancabile handicap del passaggio a livello, che 
attraversando via C.Israelitico o via Grandi eviterebbe 
 
CHIEDO 
  
-In attesa che ci siano le condizioni per realizzare il sottopasso ferroviario di 
via 2 Ponti, non ritiene utile mantenere aperto l’attraversamento di via 
C.Israelitico, traffico che similmente sopportano ancora i residenti di via 
Grandi? 
-Non ritiene che sia possibile in futuro realizzare una ciclabile che passi sotto 
la massicciata della ferrovia all’altezza del Foro Boario per collegare il 
quartiere rapidamente con il centro della città data la pericolosità e densità di 
traffico attuale su via 2 Ponti? 
-Nell’imminenza dell’inaugurazione del parco del Foro Boario, non ritiene in 
futuro vi si posa tenere un mercatino rionale, ad es. il venerdi, similmente a 
quanto già accade nel quartiere sud, parimenti popolato che ne aveva 
richiesto l’esigenza? 
Cordialmente                

Dott.ssa Lorena Borsari  
Capogruppo “Gruppo Consiliare Indipendente” 

 
 

 


